
 
Papa Francesco: all’Adnkronos, “la Chiesa è forte, ma il tema della
corruzione è un problema profondo”

“La Chiesa è e resta forte ma il tema della corruzione è un problema profondo, che si perde nei
secoli”. Lo dichiara il Papa, in un’intervista esclusiva rilasciata all’Adnkronos. “La Chiesa è stata
sempre una casta meretrix, una peccatrice”, precisa Francesco: “Diciamo meglio: una parte di essa,
perché la stragrande maggioranza va in senso contrario, persegue la giusta via. Però è innegabile
che personaggi di vario tipo e spessore, ecclesiastici e tanti finti amici laici della Chiesa, hanno
contribuito a dissipare il patrimonio mobile e immobile non del Vaticano ma dei fedeli. A me colpisce
il Vangelo quando il Signore chiede di scegliere: o segui Dio o segui il denaro. Lo ha detto Gesù, non
è possibile andare dietro a entrambi”. “Non credo possa esserci una sola persona, dentro e fuori di
qui, contraria ad estirpare la malapianta della corruzione”, spiega il Papa: “Non ci sono strategie
particolari, lo schema è banale, semplice, andare avanti e non fermarsi, bisogna fare passi piccoli ma
concreti. Per arrivare ai risultati di oggi siamo partiti da una riunione di cinque anni fa su come
aggiornare il sistema giudiziario, poi con le prime indagini ho dovuto rimuovere posizioni e resistenze,
si è andati a scavare nelle finanze, abbiamo nuovi vertici allo Ior, insomma ho dovuto cambiare tante
cose e tante molto presto cambieranno”.
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